



REUNION INAUGURALE DU GROUPE DE HAUT NIVEAU DE L'UNION AFRICAINE SUR LA COTE D'IVOIRE

Addis Abéba, le 31 janvier 2011 : Le Groupe de haut niveau pour le règlement de la crise en Côte d'Ivoire, créé par le Conseil de paix et de sécurité (CPS) de l'Union africaine (UA), lors de sa 259^{ème} réunion tenue à Addis Abéba, le 28 janvier 2011, au niveau des chefs d'Etat et de Gouvernement, s'est réuni aujourd'hui, 31 janvier 2011, sous la présidence de S.E.M. Mohamed Ould Abdel Aziz, Président de la République islamique de Mauritanie, aux fins de convenir de son programme de travail.

Le Groupe a décidé de constituer, dans un délai de trois jours, l'Equipe d'experts prévue par le communiqué du CPS. L'Equipe se réunira immédiatement après à Addis Abéba pour entamer le travail préparatoire, avant d'effectuer une visite en Côte d'Ivoire dans le même objectif. L'Equipe d'experts soumettra les résultats de ses travaux aux membres du Groupe de haut niveau lors d'une réunion qui se tiendra à Nouakchott. Le Groupe se rendra, par la suite, en Côte d'Ivoire pour y rencontrer les parties et leur soumettre des propositions de sortie de crise.

Dans l'intervalle, le Groupe réitère l'appel de l'UA à toutes les parties ivoiriennes pour qu'elles fassent preuve de la plus grande retenue, oeuvrent à l'apaisement et lui apportent leur entière coopération pour faciliter le règlement rapide de la crise que connaît leur pays.

Il convient de rappeler que le Groupe de haut niveau est composé des chefs d'Etat de la Mauritanie, de l'Afrique du Sud, du Burkina Faso, de la Tanzanie et du Tchad, ainsi que du Président de la Commission de l'UA et du Président de la Commission de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO). Le Groupe doit achever sa mission dans un délai d'un mois, conformément à la décision du CPS.